
奈良２１世紀フォーラム 橋本新理事長 挨拶 

 

この度、奈良２１世紀フォーラムの理事長を拝命

いたしました橋本でございます。奈良２１世紀フォ

ーラムの理事長就任にあたり、一言ご挨拶申し上げ

ます。 

会員皆様方におかれましては、日頃から当フォー

ラムの各事業の運営にあたりまして、大所高所から

ご支援・ご協力を賜り、改めて御礼申し上げます。 

皆様ご承知のとおり、当フォーラムは、2000年（平

成 12 年）、奈良の新しい世紀での飛躍を願い初代理事長、当時の大和ハウス工

業㈱顧問の石橋殾一氏のもとに有志が結束し発足しました。平成１９年から東

大寺の森本公誠長老が、平成２５年からは堀井良殷氏が、そして平成２９年から

は植野康夫氏がそれぞれ理事長の職に就任され各事業を推進されました。 

 「万葉蹴鞠の復元」、「書の文化の伝承」、「奈良の歴史文化の探訪」、「奈良県企

業の企業文化・企業風土の調査、紹介」、「吉野川源流の水源地の森を守る活動支

援」などのそれぞれの事業につきましては、多くの会員の皆様やボランティアの

方々のご協力により、これまで大きな成果をあげてこられました。歴代理事長は

じめ当フォーラムの発展のためご尽力くださった皆様方に心よりお礼申し上げ

ます。 

 今後は、このようなフォーラムの様々な活動を積極的により広く発信し、また、

新しい企画、分野にも挑戦してまいりたいと存じます。特に会員につきましては、

高齢化により年々減少しておりますのが現状でございますので、会員の皆様方

にはなお一層のご理解とご支援をお願い申し上げ、会員の増強、財政的基盤の確

立にご協力いただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 就任にあたりまして、皆様方にお礼と今後の抱負を少し述べさせていただき

ました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 
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